
Compte rendu du CA du 5 décembre 

2023 
Secrétariat de séance : M. Bennet 

I. Compte-rendu : CA du 9 nov : approbation à l’unanimité 

II. Examen des contrats et conventions  

 Contrat de turboself 

• Question de la part de représentants des parents : s’interroge sur le faible de nombre de 

transactions en ligne.  

• Réponse : oui, mais il y a aussi les bornes physique dans le lycée 

• Question fcpe : ça sera en place quand ?  

• Réponse : c’est déjà en place. C’est de la maintenance 

 Approbation : unanimité 

Convention prêt de locaux pour l’organisation du don du sang 7 mars 2024 

 Approbation : à l’unanimité 

Convention de théâtre  

Pas passé ?  

III. Présentation budget 2024   
Par Mme de Jaeger (dernier budget ! retraite méritée). Le budget proposé en déficit de 34 959, 50. 

Rappel : on n’a pas le droit de présenter un budget en déficit, mais il sera comblé par la prise sur le 

fonds de roulement. Mais le déficit, sur le fond, se justifie par différents travaux : patio, vidéo 

projecteur, dans les couloirs sur la demande de  Mme le proviseur. Ces projets ça ne veut pas dire 

qu’on ne va pas demander de subvention : tout au long de l’année, nous aurons des DBM, décisions 

de budgets modificatives, dans l’hypothèse où l’on aurait des subventions ;  

Crédits pédagogiques maintenus en 2024. Mais cette année, on a enlevé les dépenses d’entretien qui 

étaient autrefois dans la partie activités pédagogiques. C’est partie dans le service ALO. Dans le budget 

il n’y a pas les recettes en baisse, mais existantes, de la taxe d’apprentissage. Enfin, il y a des reports. 

On ne peut pas le savoir, par définition.  

Cette année : Dotation annuelle de fonctionnement plus importante, car subvention supplémentaire 

pour la viabilisation par la région, dès le début de l’année. On les inscrit au moins jusqu’en juin, et dès 

qu’on n’arrive pas à payer, on demande des dotations complémentaires.  

Commentaire Mme Etienne : on sécurise les crédits pédagogiques, et les investissements. On essaiera 

d’avoir des subventions.  

Rappel : quand plus de 40 jours de FDR, on peut se faire réduire la dotation. Mais cette année, vue 

l’inflation, on échappe à cette règle.  

Il y a cette année une aide à la restauration de 5 000 euros : pas forcément pour les boursiers, mais 

pour aussi, les élèves qui ont pb dans leur vie. Là encore, on va compléter avec reliquats de 2023. Il 



existe une commission d’aide, tous les trimestres, où on étudie les demandes de fonds sociaux mais 

aussi ces demandes d’aides régionales à la restauration : le  FRAR.  

Reçue aussi dotation pour équipement des agents.  

Dialogue de gestion : discussion région / Chef d’établissement ; pb qui a été fait remonter, c’est 

l’absence de lignes liées à aux situations particulières liées aux filières du lycée. Par exemple : labo.  

Rappel : deux lycées sur un même site. Les consos du LP sont reportées sur le LGT. Comment ? Pour le 

pédagogique, on fait par rapport au nombre d’élèves. Pour la maintenance et viabilisation, c’est fait 

en fonction de la superficie en m² déterminée en amont par la région : nous avons plus de 70% de la 

surface, et il faudra valider cette clé de répartition.  

• Question représentants enseignant : peut-on avoir les chiffres de conso en kwh ? Pour savoir 

si on consomme moins ou pas, car nous savons déjà que nous dépensons toujours plus.  

• Mme de Jaeger : bien sûr, on les donne d’habitude en juin.  

Budget de restauration : en augmentation, car plus de demi-pensionnaire et plus d’internes.  

• Question de MC : pourquoi la différence entre l’addition de la partie pédagogique et ce qui est 

passé dans l’ALO ?  

• Mme de Jaeger : on n’a pas encore de retour sur certains projets financés et d’autres qui ne 

sont pas encore revenus. Par exemple des projets de voyages qui n’ont pas été portés à 

présent. Mais s’ils reviennent par la suite, on les financera dit Mme Etienne.  

Conclusion : 47 jours de FDR 

Pour info : on ne doit pas être en dessous de 30 jours, car cela signifie difficultés de trésorerie.  

Représentants personnel (MCP) : demande des précisions :  

• Post bac scientifique c’est abm 

• Post bac tertiaire c’est ccst et sp3S 

• Pré bac scientifique c’est SI et STL en EDS 

• Et pré bac tertiaire indus : stmg, sti2D.  

MCP demande pourquoi les variations : sur le techni, Mme de Jaeger dit que le pb c’est le prix des 

objets confectionnés qui ne sont même pas facturés, payés. Et un peu plus tard on le reportera. 

Vocabulaire : IAF insuffisance d’auto financement : déficit.  

Sur le service de restauration : même tarifs que l’an dernier.  

Les 38 000 sur la salle orale, ont été dépensés et vont.  

 Vote 1 : budget et sa répartition : à l’unanimité pour 

 Vote 2 : vote des tarifs de la restauration : à l’unanimité pour  

 Vote 3 : les clés de répartition pour les budgets : à l’unanimité pour  

 Vote 4 : délégation au CE pour signer mandats et autres : à l’unanimité pour  

Remarque de Mme de Jaeger : un forfait de restauration est annuel, on pourrait le demander en une 

fois à l’année. Mais on pratique comme tout le monde un découpage, pour faciliter la vie des familles. 

On propose le découpage  

 Vote 5 : découpage accepté à l’unanimité 



Le budget du SRH 

Il manque de l’argent pour les deux dernières semaines : inflation, diminution des recettes par 

fermeture de l’internat, pas d’augmentation des tarifs. Et là : que faire ?  

Option : prendre un peu sur le FDR pour le SRH, qui est excédentaire. C’est 45 000.  

• Proposition représentants personnels enseignants et autres MB : peut-être moins de 

viandes ? Peut-être augmenter les reversements de la part de SARL Rivens, on paye 

l’électricité de ces frigos, ce serait bien qu’ils nous rendent plus. Ce serait gagnant : plus 

dissuasif et sinon, plus rentable pour nous.  

• Mme Etienne : on peut penser à d’autres types de marchés, on comprend. On va voir pour 

ces histoires de distributeurs, ils nous posent aussi question. On est vigilants à ce qu’ils 

proposent des produits acceptables.  

• MB : l’offre n’a rien de particulièrement sain : sodas, coca. Le tout dans canettes alu qui 

traînent par terre et coûtent en travail aux agents.  

• Madame Étienne a aussi  lancé la réflexion  d'intégrer Hessel au marché produit des cuisines 

centrales afin d'avoir des prix plus bas....à suivre 

 

 Vote 6 : prélever 45 000 €  sur le FDR ? oui à l’unanimité !  

Facturation projet MSR de M. Balavoine 

 Vote sur la facturation pour le projet de M. Balavoine avec le musée Saint-Raymond : oui à 

l’unanimité  

Projet qui sera présenté un de ces jours.  

Activités pédagogiques :  
Voyages Angleterre 

Voyage euro math / euro svt : région de Cambridge. Diverses activités, départ 22 avril, retour le 27. Il 

faut donc trouver des sous. Les élèves vont aller à centrakor®™, pour se faire payer pour faire de 

l’emballage. Marie-Lou, représentante élèves : on a déjà eu 120 euros. 

• Question : représentants des élèves : auriez-vous déjà une idée sur la destination de l’an 

prochain ?  

• Mme Fautrat : non pourquoi ?  

• représentant : l’Amérique du nord ? l’est de l’amérique du nord ?  

• Mme Fautrat : très très cher, trop cher.  

• Mme Etinenne : ça peut marcher des fois, mais a priori le financement est plutôt sur plusieurs 

années.  

• Question : représentants parents d’élèves : pourquoi pus de places de voyages que de membre 

de la section euro ?  

• Mme Fautrat : si on remplit en bus, c’est plus intéressant financièrement. Les non euro, ce 

sont a priori des élèves de spé anglais.  

 

 Vote pour la participation des familles de 445 euros : unanimité pour.  



Théatre : X Y  et moi  

Pièce qui se jouera dans l’établissement scolaire. Mais prise en charge par le pass culture. Il 

nous faut une convention avec une compagnie. Représentation qui questionne la question du genre 

dans la société.  

Coût 1380€ qui seront pris en charge par le pass  

 Vote : autorisation du CA à l’unanimité 

Convention avec l’association entreprendre pour apprendre micro entreprise 

C’est demandé par le BTS 1ère année CCST, Montero et pages.  

 Vote : unanimité pour  

Question de représentant élève : je l’ai fait en 3ème. Les élèves construisent quelque chose, y a des 

élèves qui travaillent. On présente à un jury et on peut peut-être gagner un trophée.  

Cout : 2000 pris en charge par les entreprises, et les 400 sur les crédits de la section.  

L’aroeven : association pour monter formation BAFA lycéen pendant les vacances de 

paques du 13 au 20 avril de 8 h à 20h 

20 stagiaires pour la formation tous âgés d’au moins 16 ans le jour de la formation. Ça permet de 

passer 600 800 euros à 200 300 euros pour nos élèves.  

• Question de parents d’élèves : qui est sélectionné ?  

• Réponse : Mme VAcossin : on n’a pas lancé la campagne, c’est M. Caperan qui lance ça, et 

rappelons que c’est pour les 16 ans et plus.  

• Question parents d’élève : c’est la formation de base ?  

• Oui : pas le perfectionnement.  

 

 Vote : unanimité pour  

Questions diverses 
Remarque de MC périllat : s’étonne sur les sommes de la masse salariale.  

Mme de jaeger : chiffres communiqués en masse par la DGFIP, qui datent d’il y a 5 ans.  

Parents d’élèves 

Quid des Stages : 17 juin au 28 juin ? 

Convention à signer : deux semaines ? Obligatoires ? Oui, mais sans contrôle. Mme Etienne : nous 

n’avons pas, jusqu’à présent eu le droit de signer une convention pour un jeune élève. Aujourd’hui, 

c’est possible que le CE signe la convention. On a le droit. Ça ouvre la possibilité d’accompagner leurs 

enfants et les faire prendre en charge sur une période. Attention en tout cas : ce n’est pas un stage 

travaillé ; ce n’est pas un stage comparable avec les stages d’un élève de LP, ou d’apprentissage. Mme 

Etienne rappelle que si c’est elle qui signe, c’est une responsabilité pour : aussi les temps de transport 

et les temps de midi.  

On utilise le décret du 29 nov.  



Professeurs : question qui avait été posée la dernière fois : Mme Etienne apporte une 

réponse 

82 parts données pour le lgt : actuellement on est sur 6 pactes signés dont 3 RCD (remplacement 

Courte durée) et 3 autres missions. Au LP 10 pactes dont 5 RCD.  

La rénovation de l’internat :  

La prochaine décision d’investissement pour l’internat… à venir !  

Parents d’élèves : mais on nous dit ça depuis 2019 !  

Mme Etienne : oui, c’est vrai, ça avait été remplacé par les toits, et d’autres travaux. La région est 

consciente de la situation pour l’internet. La région vient en janvier pour l’internat, car c’est loin 2027-

2032, pour voir rénovation avant : les chambres les plus vétustes, le mobilier.  

Pour ce qui est de la chaudière : rien n’est prévu d’ici le prochain PPI, dont le cycle est 2027-2032. Mme 

Jaeger a parlé d'un problème de manque de  pression d'eau dans le lycée 

Salle bâtiment CH : équipement informatique et aération :  

Mme Etienne convient de la dégradation de l’espace. Pour l’informatique : on est en train de passer à 

Windows 10 quand on peut, car c’est parfois suffisant. Mais vous avez vu passer la demande de crédits 

d’équipements, qui comprend une subvention d’équipements informatiques c’est donc le moment de 

se tourner vers les référents et les coordo de matière pour faire les demandes.  

Sur la possibilité évoquée par MCP de groupes de travail de suivi des pbs techniques : ça peut 

valoir le coup dit Mme Etienne si on a des points à faire sur une zone particulière, qui dysfonctionne. 

Pourquoi pas un petit groupe de travail sur le CH. Je n’y suis pas opposée. 

Le système des tickets 

 Pour le système de ticket qui a été critiqué, je trouve que ça peut être intéressant, ça les répartit 

facilement. Après on sait que ça ne veut pas dire que tout est fait immédiatement. Vous ne voyez pas 

toujours les choses qui sont faites.  

Réponse de Manon Moya : les OP travaillent sur la plateforme, quand c’est clôturé, ça veut dire 

que c’est fait. Mais sur la plateforme : il est vrai que la personne qui a fait un doublon, n’est pas mise 

au courant de la clôture du ticket. Traduction : le premier à signaler un truc est le seul informé de la 

fin du pb.  

Mme Etienne : il y a deux réunions par semaine, et il faut comprendre qu’il y a ce qu’on peut 

faire avancer et ce qu’on ne peut pas faire avancer.  

Manon Moya : les xxx ne sont que trois sur quatre. Donc, pour les travaux de plomberie. 

Les toilettes 

Mme Périllat : manque de toilette en salle des profs : on passe de trois toilettes pour deux salles 

des profs, à plus que deux toilettes pour une salle mais toujours avec autant de personnels (200). On 

avait averti en amont des travaux. 

 

Les espaces élèves 

L’aménagement des espaces élèves : on a gardé l’argent, on l’a dit dans le budget, pour 

aménager encore l’extérieur, de plus qu’on a un projet CNR pour le foyer : le CVL a travaillé dessus l’an 

dernier. Mme Etienne dit qu’elle n’a pas perdu espoir pour financer des bancs.  



Question de Mme l’infirmière : et la signalétique ?  

Mme Etienne : ça arrive, les numéros sur les salles aussi.  

Les paillassons ? 

Ils sont installés.  

Les clés pour la porte du garage vélo :  

se rapprocher de M. Giraudo.  

Les télécommandes :  

c’est possible. Mme de Jaeger : complément achat télécommande prévu à venir et accrocher on 

est ok.  

MDL et accompagnement par des AED 

La MDL : sujet important, dit Mme Etienne, car il y a des confusions : c’est une association qui 

est autonome, abritée par le lycée, mais totalement distincte du lycée. Si les élèves organisent une 

sortie MDL : elles se font hors temps scolaire : le samedi. Normalement, ni les aed qui n’ont pas 

vocation à accompagner. En revanche si on fait une sortie sur temps scolaire on peut y pense. Mais si 

ce n’est pas du temps scolaire, alors je n’ai pas trop d’aed au contraire. Si c’est une sortie internat et 

dans ce cas, on peut penser à plus. Par exemple, on ne doit pas dire que L. est une aed qui travaille 

pour la mdl : elle travaille, en lien avec MDL, mais pour le lycée dans sa globalité. Par exemple :  sur 

des missions foyer : qui sont pour tous, et pas pour la mdl. Donc l’idée c’est que c’est vraiment exclu 

de mettre des AED  sur des temps extra scolaires. Soit on n’en a pas, soit c’est du scolaire et c’est 

l’inverse, c’est la mdl qui vient en soutien.  

De même, il ne peut pas y avoir de véritables heures sup pour les aed. Ce qui a  pu être inerprété 

ainsi, c’est qu’on prend des heures normales et les attribue ailleurs : mais c’est une perte pour le 

service dans son ensemble.  

Mme Etienne n’est pas contre sortie, mais elle préfère que ce soit dans le cadre du projet 

d’internat, donc, pour tout élève interne.  

En conséquence : Mme Etienne aimerait revoir les aed qui s’occupent de la mdl pour tout 

remettre à plat.  

Bâtiment et réchauffement climatique 

Proposition M. Bennet : demande droit de végétalisation de façon autonome, sanas passer par 

projets pédagogiques, cvl, et autres. Priorité : façade salle des profs.  

Réponse : pas d’opposition a priori : possibilité de végétaliser, si discussion et respect des règles 

de sécurité.  

 

 

 

  

 


